

Solidaritätserklärung !

Mit großer Besorgnis verfolgen wir die Willkür der Münchener Polizei gegen die FDJ.

Es ist unakzeptabel, dass die Münchener Polizei gegen Jugendliche vorgeht, die gegen den rassistischen Münchener PEGIDA- Ableger (BAGIDA) demonstrieren.

Die Münchener Polizei sollte sich nicht gegen die FDJ, sondern gegen die braunen Hetzer richten.

Wir unterstützen Euch in Eurem Kampf für eine bessere Welt und eine gesicherte Zukunft der Jugend.

Wir fordern, die Ermittlungsverfahren gegen alle Betroffenen einzustellen!

Schluss mit der Polizeiwillkür!

Schluss mit der Kriminalisierung der Freien Deutschen Jugend!

ATIK